

Fachschaftsvollversammlung SAI

Datum: 18.01.2023

Beginn: 11 Uhr

Ende: 12:00 Uhr

Anwesend FSR: Vinojan, Saba, Maike

Anwesend insgesamt: 4

Tagesordnung 18.01.2023

- 1. Grünflächen CAT-Campus**
- 2. Wahlen**
- 3. Direktorium**
- 4. Internetverbindung im Fachschaftsraum**
- 5. Studierende für Fachschaftsarbeit motivieren**
- 6. ZAW CATS-Treffen**

TOP 1: Grünflächen CATS-Campus – Green spaces at the CATS-Campus

Frau Schmitt hat in einem Gespräch mit Saba angesprochen, dass die Grünflächen des CATS-Campus sehr regelmäßig gemäht werden. Dies sei aus ökologischen Gründen nicht sinnvoll. Professor Nüsser kenne angeblich jemanden, der sich mit dieser Thematik auskennt und von der Fachschaft kontaktiert werden könnte. Die Fachschaft unterstützt die Ansicht, dass ein selteneres Mähen der Grasflächen und eine zusätzliche Bepflanzung (z.B. mit Blumen) ökologisch sinnvoll sind und zudem die Aufenthaltsqualität auf dem Campus erhöhen können. Beachtet werden sollte bei möglichen Maßnahmen, dass Studierende im Sommer gerne auf den Grasflächen sitzen. Dies sollte weiterhin möglich sein.

Saba schreibt eine Mail an Frau Schmitt und erkundigt sich nach dem Ansprechpartner.

In a conversation with Saba, Mrs. Schmitt mentioned that the green areas of the CATS campus are mowed very regularly. This does not make sense for ecological reasons. Professor Nüsser allegedly knows someone who is familiar with this topic and who could be contacted by the student council. The student council supports the view that mowing the grass less frequently and additional planting (e.g. with flowers) makes ecological sense and can also increase the quality of life on campus. When considering possible measures, it should be noted that students like to sit on the grassy areas in summer. This should still be possible.

Saba writes an email to Mrs. Schmitt and asks for the contact person.

TOP 2: Wahlen - Elections

Die Studierenden werden per Mail und WhatsApp-Nachricht zur Kandidatur für Fachrat und Fachschaftsrat aufgerufen. In diesem Aufruf wird kurz erklärt, was Fachrat und Fachschaftsrat sind. Poster, die zur Kandidatur aufrufen, wurden von Maike bereits ausgehängen.

The students are called by e-mail and WhatsApp message to candidate for the “Fachrat” and “Fachschaftsrat”. This call briefly explains what the “Fachrat” and “Fachschaftsrat” are. Maike has already posted posters calling for candidacy.

TOP 3: Direktorium – Board of directors

Es gibt keine Themen, die beim nächsten Direktorium von der Fachschaft angesprochen werden sollen.

There are no topics that should be addressed by the student council at the next board of directors.

TOP 4: Internetverbindung im Fachschaftsraum – Internet connection in the Student council room

Die Internetverbindung im Fachschaftsraum ist sehr schlecht. Dies erschwert das Arbeiten für die Fachschaft. Vino kontaktiert dazu Frau Landes.

The internet connection in the student council room is very bad. This makes it difficult for the student council to work in the room. Vino contacts Mrs. Landes in this regard.

TOP 5: Studierende für Fachschaftsarbeit motivieren – Motivate students to join the student council

Es scheinen nicht alle Studierenden über die wöchentlichen Fachschaftstreffen informiert zu sein. Vor jedem Fachschaftstreffen soll es eine Erinnerung in der SAI-WhatsApp-Gruppe geben.

Vino hat mit Kirsten über die geringe Anzahl von Studierenden des SAI in Gremien und bei Fachschaftstreffen gesprochen. Es wurde die Idee formuliert, die Studierenden durch kleine Aktionen auf die Fachschaft und ihre Aufgaben aufmerksam zu machen. So sollen mehr Studierende für die Arbeit der Fachschaft motiviert werden. Diese Aktionen sollten nicht zu aufwendig sein, damit sie regelmäßig stattfinden können. Im Sommer könnten zum Beispiel regelmäßig kleine Picknicks auf dem Campus veranstaltet werden. Oder es könnten Waffeln im Fachschaftsraum gebacken werden.

Not all students seem to be informed about the weekly student council meetings. Before every student council meeting, there should be a reminder in the SAI WhatsApp group.

Vino spoke to Kirsten about the small number of SAI students in committees and at student council meetings. They came up with the idea to draw the students' attention to the student council and its tasks through small events. This should motivate more students for the work of the student council. These events should not be too complex so that they can take place regularly. In summer, for example, small picnics could be organized regularly on campus. Or waffles could be baked in the student council room.

TOP 6: ZAW CATS Treffen – ZAW CATS Meeting

Am 18.01. um 16 Uhr findet das ZAW CATS-Treffen statt. Vino und Saba werden anwesend sein. Die Finanzierung der erweiterten Öffnungszeiten der Bib durch QSM soll thematisiert werden.

On 18.01. the ZAW CATS meeting will take place at 4 p.m. Vino and Saba will be present. The financing of the extended opening hours of the library by QSM should be discussed.